
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Bielefeld, den 01.03.2024 
Anfrage GRÜNE zur Ratssitzung am 14.03.2024 

Betreff: Beschlossene aber nicht umgesetzte 

Bebauungspläne 
 

Sehr geehrter Herr Clausen, 

In Bielefeld gibt es einige Flächen, auf denen über ordentliche Bebauungsplan-
Verfahren Baurecht geschaffen wurde. Dieses wurde vielfach bis heute nicht umgesetzt.  

 

Vor diesem Hintergrund stellen wir folgende Anfrage: 

Welche Bebauungspläne wurden beschlossen, sind aber noch nicht (komplett) umgesetzt 
worden? Auflistung bitte nach Stadtbezirken. 

Zusatzfragen: 

1. Wie viele Wohneinheiten könnten hier geschaffen werden? 

2. Wie schätzt die Verwaltung das Instrument der „Baugebote“ ein, um bei der Umset-
zung der Bebauungspläne vorwärts zu kommen? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Christina Osei & Dominic Hallau - GRÜNE Ratsfraktion 

 

An den 

Oberbürgermeister 
der Stadt Bielefeld 
Herrn Pit Clausen 

im Hause 
 

 

Ratsfraktion Bielefeld 

Claudia Heidsiek  
Bereich Umwelt, Klimaschutz, 
Stadtentwicklung & Verkehr 

Niederwall 25 
33602 Bielefeld 
Tel.: +49 (521) 51 27 13 
claudia.heidsiek@gruene-bielefeld.de 
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